



ZVG ASG

FOTO: DREI NEUE FÜNFTE KLASSEN STARTEN IN IHRE ZEIT AM ALBERT-SCHWEITZER-GYMNASIUM.

Willkommensfeier für neue Schüler am Albert-Schweitzer-Gymnasium

Neue Fünftklässler starteten am Albert-Schweitzer-Gymnasium mit Musik, spannenden Themen und großen Träumen in ihre Schulzeit.

LAICHINGEN – Am Dienstag, 16. September, fand die Aufnahmefeier für die neuen Fünftklässler des Albert-Schweitzer-Gymnasiums in Laichingen statt. Eltern, Familienangehörige und die neuen Schüler versammelten sich zur zweiten Stunde im Neubau der Schule, bevor der erste Schultag für drei neue Klassen begann.

Die Veranstaltung wurde mit einem musikalischen Beitrag der Flötengruppe von Frau Melcher aus Klasse 6 und der Schul-

band eröffnet. Im Anschluss begrüßte Schulleiter Torben Stolze die neuen Schüler. Mit einem Gedicht von Elli Michler wünschte er ihnen eine prägende Schulzeit, die von Entdeckungen, persönlicher Entwicklung, Gemeinschaft und der Verwirklichung eigener Träume geprägt sein soll.

Die neuen Gymnasiasten bewiesen direkt ihr Wissen, indem sie Fragen zu Themen wie künstlicher Intelligenz, der Photovoltaikanlage an der Schulfassade und dem Schulhund Tipsi beantworteten. Diese Einblicke zeigten, welche Inhalte sie in den kommenden Jahren im Unterricht erwarten. Zudem wurde das breite Angebot des Albert-

Schweitzer-Gymnasiums vorgestellt. Neben Lernzeiten, Förder- und Differenzierungsunterricht sowie zahlreichen Arbeitsgemeinschaften und Exkursionen bietet die Schule ein neues Programm für das neunjährige Gymnasium. Dieses umfasst eine Gesundheitsstunde in Klasse 5 und eine Experimentierstunde in Klasse 6.

Zum Abschluss der Feier erklangen weitere Strophen des Liedes „Wellerman“. Anschließend starteten die neuen Schülerinnen und Schüler mit ihren Klassenlehrerinnen Vanessa Göggelmann (5a), Melanie Schweizer (5b) und Corinna Zanker (5c) in ihren ersten Schultag. (sz)

LAIC
22.
Laic
keh
geri
Fahr
Rich
Geg
woll
ren
und

LAIC
26. S
eins
Inte
Kah
von
tur-
kön